

## Sportliches Willkommen für die neuen 7er

Es ist schon etwas dran an der bekannten Weisheit „Sport verbindet Menschen.“ Dies merkten wir am 1. September, dem letzten Tag der ersten Schulwoche.

Traditionell fand nämlich auch in diesem Jahr das besondere Sportfest der 7. und 8. Klassen statt, bei dem es nicht um bewertete Höchstleistungen in Sprung, Lauf und Wurf ging, sondern das Miteinander unserer jüngsten Gymnasiasten ausschlaggebend war.

In gemischten Teams aus allen fünf Klassen beider Jahrgänge wurden Turniere in Fußball, Ball-über-die -Schnur und Zweifelderball ausgetragen. Klassengrenzen lösten sich auf und ganz schnell wurden die Neuen in unsere Schulgemeinschaft einbezogen.

Bei strahlendem Sonnenschein auf perfekt vorbereiteter Wettkampfstätte durch unsere Sportlehrer - ein großes Dankeschön dafür - genossen die Kinder diese Stunden.

Den letzten Wettkampf bestritt dann doch jede Klasse für sich. 20 Teilnehmer übergaben einander den Staffelstab, was man fast symbolisch deuten kann. Teamgeist in der Klasse befördert nämlich den gesamten Lernprozess, er schafft Lernfreude und ist eine entscheidende Stütze, wenn dem Einzelnen einmal etwas nicht wunschgemäß gelingt. Um das Ergebnis nicht zu verschweigen: Die Klasse 7<sub>1</sub> trug den Sieg davon. Nicht nur ihr, sondern allen Sportlern herzlichen Glückwunsch und bestes Gelingen aller Herausforderungen am Einstein-Gymnasium im Schuljahr 2023/24!



## Die Siegerteams:

